

## ¿Cómo se asignan los “Houses”?

Todo el alumnado está dividido en tres grupos o “Houses”:



**St. John's**  
[color celeste]



**St. Paul's**  
[color rojo]



**St. Peter's**  
[color amarillo]

Durante el ciclo lectivo se arman competencias académicas, deportivas, artísticas y musicales en que los tres Houses compiten, creando en los alumnos un sentido de pertenencia y de superación.

El proceso de asignación es muy sencillo: se asignan **al azar con la intención de balancear, lo mejor posible y de manera equitativa e imparcial, la cantidad de miembros que tiene cada House.**

Hay **solo dos condiciones** en las cuales un alumno “hereda” un House predeterminado:

1. **si es hijo de ex-alumno:** se le asigna el House del padre/de la madre; o
2. **si tiene hermanos o medio-hermanos en el colegio:** se le asigna el House de los hermanos/medio-hermanos.

**No existe ninguna otra condición de parentesco** en que un alumno “herede” un House predeterminado.

Una vez asignado el House a una familia del Colegio **es inamovible.**

---